



Presidencia de la República
Ayuda Memoria
REUNIÓN CON GILDAN

Fecha: 23 de abril de 2004

Hora: 10:00-11:00

Lugar: Despacho Presidencial.

Participan por GILDAN:

Edwin B. Tisch, Vicepresidente; Benito Masi, Vicepresidente de Operaciones.

Acompañan al Presidente:

Mario Arana, Virgilio Gurdíán, Gilberto Wong, Juan Carlos Pereira y Lincoln Escobar.

Edwin B. Tisch comenta que están interesados en operar en Nicaragua porque creen que tienen un buen futuro aquí. También piden apoyo del Gobierno a como lo han hecho en Honduras, República Dominicana y México. Informan que GILDAN no produce por órdenes sino que venden su propia producción. Manifiestan que no le tienen miedo a la competencia de China o de Bangladesh porque han tenido éxito, van en rápido crecimiento y tienen a Nicaragua como parte de su plan. Usan puertos del Atlántico porque un 80% de la producción se va para Miami, aunque también venden a Europa, sin embargo, van a empezar a trabajar con Australia y van a tener que exportar por el Pacífico. Están interesados en el CAFTA porque gran parte su materia prima viene de Estados Unidos

Pregunta sobre la situación de la economía, el nivel de la educación de Nicaragua en comparación con el del resto de Centroamérica (se quejan que en Honduras el nivel es muy bajo y les preocupa porque tienen que lidiar con la responsabilidad social y los sindicatos), la seguridad del país, las leyes laborales (porque ellos creen en la importancia de garantizarles beneficios sociales para que trabajen mejor). Afirma que comenzarán a operar en Nicaragua lo más pronto posible, luego de realizar ciertos estudios del medio ambiente (para evitar la contaminación del agua porque usan mucha agua).

El Presidente Bolaños les da la bienvenida y ofrece brindarles todas las facilidades que soliciten. Sobre la parte económica, informa que el país está creciendo, que se espera un 4% de crecimiento para este año y probablemente más (5%); se está creando bastante empleo, se ha aumentado la inversión en un 300% comparado al año pasado, la agricultura está creciendo en un 15% -16% al año, la construcción ha aumentado en un 25%, y somos el país más seguro de Centroamérica.

En relación a los puertos, afirma que a principios del 2005 ya va a estar funcionando puerto El Rama, a través del cual van a poder salir barcos de hasta 800 contenedores, y que tenemos el mejor puerto Centroamérica en el Pacífico: Corinto. Que Nicaragua posee toda el agua que requieren para su producción.

El **Ministro Arana** asegura que en el nivel de educación en relación a Centroamérica estamos en el medio. Sugiere buscar las regiones del país donde podrán encontrar mejor calidad de trabajadores, probablemente Managua. El **Ministro Gurdían** manifiesta que el Ministerio del Trabajo tiene muy buenas relaciones con las zonas francas, ayudan a prevenir accidentes y al desarrollo de los mismos trabajadores.

Información Básica sobre GILDAN

Esta empresa ya esta invirtiendo mas de US\$3.5 millones en Carazo y creando mas de 1000 empleos en esta zona. Gildan ha invertido más de \$30 MM en Honduras y tienen planes de una fuerte inversión también aquí en Nicaragua. Están considerando una inversión en una fabrica textilera (inversión \$25MM) y en más confección aquí en Nicaragua.

1. **Glenn Chamandy**, Presidente/COO de Gildan Activewear
2. **Benni Tish**, Vicepresidente de Gildan
3. **Benito Masi**, VP Operaciones de Gildan

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente